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Begrüßung der Gäste: 
 
Der erste Vorsitzende Rüdiger Koch begrüßt die Anwesenden sehr herzlich und freut sich, 
dass Sie sich die Zeit genommen haben um an der Jahreshauptversammlung für das Jahr 2018 
teilzunehmen. Unser besonderer Dank richtet sich an alle Gäste insbesondere unserem 
Bürgermeister Karl Heinz Gieseler, sowie Herrn Schirdewahn von der LDZ. 
 
Die fristgerechte Einladung durch Aushang und 2x Mitteilung in der LDZ ist erfolgt. 
 
Stimmberechtigt sind nur Mitglieder des TSV Gronau ab dem 16ten Lebensjahr. Die Anzahl 
der wahlberechtigten Mitglieder ergibt sich aus der Anwesenheitsliste und beträgt 32. In 
Ämter können nur Personen gewählt werden, die älter als 18 Jahre sind. 
Die Kasse gibt wie immer 1 Getränk aus. 
 
 
Totenehrung: 
 
In einer Schweigeminute gedenkt die Versammlung der verstorbenen Mitglieder: 
 
Stellvertretend und in Erinnerung 
Georg Gruhn, Eike Helms, Albert Bergmann, Heinz Dieter Strahle, Hartmut Bumann 
 
 



Protokoll der JHV 2018: 
 
Das Protokoll der JHV 2018 liegt aus und wurde von der Versammlung einstimmig 
genehmigt. 
 
 
Ehrungen: 
 
Ehrung für langjährige Mitgliedschaft 
Die Ehrungen nimmt Gaby Mundt vor. 
 
Ehrennadel in Silber für 25-järige Mitgliedschaft 
Manuel Schönrock, Ann Kathrin Bartelt, Lisa Froese, Melanie Remele, Heinz Gerhard Senf, 
Winfried Kreth, Joachim Kühn, Michael Sürig, Magdalena Fricke, Michael Heins, Dorothee 
Riefenstahl, Nina Riefenstahl, Nora Riefenstahl, Danjana Truffel 
 
Ehrennadel in Gold für 50-jährige Mitgliedschaft 
Jens Bumann, Helmut Hoffmann, Helga Held 
 
Ehrennadel in Diamant für 60-jährige Mitgliedschaft 
 
 
Handball Reinhold-Gradtke-Gedächtnispreis   
Familie Sabine und Reinhard Drescher mit den Kinder Karoline, Johanna und Mattes 
 
Leichtathletik Karl Benecke Wanderpokal 
Simon Häußler 
    
Berichte aus den Abteilungen 
 
Der Vorsitzende bittet die Abteilungen ihre Berichte vorzutragen.   
 
Turnen    Werner Milde 
Leichtathletik   Christine Koop 
Fußball   Christian Angel 
Handball   Angela Bartelt 
Tennis    Kirsten Ratschkowski 
Tauchen   Uwe Stief 
Tischtennis   Rüdiger Leopold 
Badminton   Hans-Jörg Bode 
Radsportgruppe  Dieter Bothmann 
Sportwart   Günter Schulz  
 
Die Berichte werden anschließend dem Vorstand schriftlich zur Verfügung gestellt. Es wurde 
wieder deutlich, wieviel Erfolge, Niederlagen, Begeisterung, Mühe und viel Zeit von allen in 
die sportliche Arbeit investiert wurde. 
 
Rüdiger Koch berichtet 
 
Der Sportbetrieb in der alten Realschulsporthalle musste leider wegen der defekten Heizung 
eingestellt werden und der Neubau der neuen Sporthalle hat immer noch nicht begonnen. Es 



wird darum gebeten das der Bürgermeister später einige Worte dazu sagt.  
 
Da es seit Mai 2018 die neue Datenschutzverordnug (DSGVO) gibt, die auch wir als Verein 
umsetzten muss. Hat der Geschäftsführende Vorstand, mit der Unterstützung von Herrn Olaf 
Koop, im Sommer angefangen diese DSGVO für den TSV Gronau/Leine zu erstellen. Nach 
einigen Treffen wurde bereits das „Verzeichnis von Verarbeitungstätigkeiten“ inkl. Der 
Verantwortlichen erstellt. Es müssen noch die „TOMS“ (technische und organisatorische 
Maßnahmen) erstellt werden. 
 
Ausblick: Da in diesem Jahr die, auf der letzten Jahreshauptversammlung, beschlossene 
Beitragserhöhung (über 5 Jahre) startet, geht der Verein davon aus, daß sich die Finanzen des 
Hauptvereins in den nächsten Jahren etwas verbessern werden.  
  
Kassenbericht des Vorstandsmitglieds für Finanzen Gaby Mundt 
Der Bericht wird anschließend dem Vorstand zur Verfügung gestellt. 
 
Die Kassenprüfung erfolgte durch Christine Christofzik (Pütz) und Thomas Hoffmann. Alle 
Buchungen wurden durch entsprechende Belege nachgewiesen. Die Prüfung verschiedener 
Ein- und Ausgangsbelege hat zu keinerlei Beanstandung geführt. Thomas Hoffmann beantragt 
die Entlastung des Vorstandes für Finanzen und des gesamten Vorstandes. Die Entlastung 
erfolgte einstimmig. 
Christine Christofzik (Pütz) scheidet aus, die Versammlung wird unter Tagesordnungspunkt 6 
einen neuen 3. Kassenprüfer wählen. 
 
Anträge 
Es wurden keine Anträge gestellt 
 
Wahlen 
 
Vorstand für Finanzen 
Vorschlag Gaby Mundt, es gibt keine weiteren Vorschläge.  
Gaby Mundt  wird einstimmig für 2 Jahre gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Vorstand für Verwaltung 
Vorschlag Sabine Wolter, es gibt keine weiteren Vorschläge.  
Sabine Wolter wird einstimmig für 2 Jahre gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Vereinssportarzt 
Vorschlag Dr. Bernd Köhler, es gibt keine weiteren Vorschläge. 
Dr. Köhler wird einstimmig für ein Jahr gewählt. 
 
Bestätigung Abteilungsleiter 
Fußball   Andreas Scholz 
Die Bestätigung erfolgt einstimmig 
 
Wahl des Ehrengerichtes en bloc 
Eva Bumann, Michael Pütz, Heinrich Howind, Rolf Klepping, Lizzy Bronzel 
Das Ehrengericht wird von der Versammlung einstimmig gewählt. 
 
Wahl der Beisitzer  
Jürgen Adler scheidet aus.  



Angela Bartelt wird einstimmig im Amt bestätigt und nimmt die Wahl an. 
 
Wahl des 3. Kassenprüfers 
Vorschlag Susanne Hausmann, es gibt keine weiteren Vorschläge.  
Susanne Hausmann wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Wortmeldungen und Verschiedenes 
 
Grußwort der Gäste 
Bürgermeister Karl Heinz Gieseler 
Karl Heinz Gieseler dankt allen Ehrenamtlichen für ihre Arbeit und wünscht allen Mitgliedern 
eine gesunde, sportlich Erfolgreiche Saison. Er erinnert nochmal an die kommenden 
Sportlerehrung. 
 
Er überbringt die bitte des Bürgermeisters von Wermsdorf das sich die Fußballer zu einem 
Freundschaftsspiel treffen (Anmerkung, die Fußballer nehmen das mit und kümmern sich). 
 
Er hofft das die Realschulsporthalle bald wieder für den Schul- und Vereinssport zur 
Verfügung steht (Anmerkung, dies hat sich leider nicht bestätigt) 
 
Hans-Jörg Bode fragt ob die Realschulsporthalle auch ohne Duschen genutzt werden kann? 
Heinz-Werner Milde hat bereits beim Landkreis nachgefragt und leider keine positive Antwort 
bekommen. 
  
Schlusswort des 1. Vorsitzenden 
 
Der 1. Vorsitzende Rüdiger Koch bedankt sich bei allen ehrenamtlichen Helferinnen und 
Helfern für ihre tatkräftige Unterstützung im Verein ganz herzlich. Weiterhin dankt er der 
Versammlung für Ihr Kommen und schließt die Jahreshauptversammlung 2019 um 21.00 Uhr 
und wünscht allen einen schönen Abend, ein schönes Wochenende und einen guten Heimweg. 
 
Gronau, 18.März 2018 
 
Vorsitzender      Vorstandsmitglied für Marketing 
 
 
Rüdiger Koch      Susanne Lindenberg 


